
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 31 年 4 月 23 日(火) 午後 3 時から 

    日南市役所・別館２階会議室 

 

 

 

 

平成３１年度 第１回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  平成 31 年度教育委員会 第 1 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   平成 31 年 4 月 23 日(火) 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  黒木康英 迫元茂保 郷谷純一 

﨑村洋子 坂元由香  

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・別館２階会議室 

 

５ 傍聴者   1 名 

 

６ 開会 

【黒木教育長】 

「それでは、ただいまから平成 31 年度第 1 回日南市教育委員会定例会を始めさせ

ていただきます。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【黒木教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【倉元部長】 

 「事務局は、全員出席です。」 

 

【黒木教育長】 

 「本日は傍聴、ありがとうございます。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【黒木教育長】 ※ 資料により、活動内容を報告   

 それでは、３月２１日から本日までの教育長の活動で、主だったものを報告させていただ

きます。 

 

・３月２６日、午後から県奨学会理事会が開催されました。本市に関することは、次年度も

小村寿太郎顕彰弁論大会が本市で開催されることになりました。尚、今年度本大会で最優秀

に選ばれた大宮高校の橋本七帆さんが、中央大会で文部科学大臣賞を受賞し、ＮＹの国連本

部に派遣されました。 

 

・３月３１日、「竹香園さくら・桜まつり」に参加して平成３０年度が無事終わりました。

大きな事故もなく児童生徒の命が守られたことが、何よりも良かったと感じながらこの日

を迎えました。 

 

・そして４月１日、人は時間を待つことができますが、時間は人を待ちません。８時４０分

から慌ただしく辞令交付が始まり、新年度が幕を開けました。 

 

・４月３日、第１回市校長会を開催し、市教委の所管事項等説明をしました。その後、新任

式を行い、他市及び県から転入された先生方に、歓迎の意をあらわし、短い時間ではありま

したが、日南市の教育について話をしました。 

 

・４月９日と１０日は、中学校、小学校の入学式でした。今年度は、中学校が４０９名、小

学校が３９５名の入学でした。小学校の入学式では、大窪小学校に３名、酒谷小学校に１名

の児童が入学したことが話題になりました。 

 

・４月１２日、処平塾、定平塾のプロジェクト会を開きました。今年度の定平塾では、宮崎

国際大学の協力をいただき、小学校の英語活動が開講されます。 

 

・４月１３日、市文化芸術協会の総会に出席をし、挨拶をさせていただきました。この挨拶

では、２０２０年に開催される、第３５回国民文化祭と第２０回全国障害者芸術・文化祭国

文祭について紹介と案内をしました。次年度１０月１７日から１２月６日の５１日間開催

されます。 

 

・４月１５日、日南市教育方針等についてより早く理解していただくために、市外から転入

された管理職のミーティングを始めました。直に会って話をするというのも、相手を理解す

るうえで必要なことだとも感じております。 
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・４月１７日、王子製紙様より市内全新入児童にスケッチブックの贈呈があり、代表して、

吾田東小学校の児童３名に桑村事務部長から贈られました。今年度で４６回目となります。 

 

・４月１８日、毎年防犯ブザーを新入学児童に贈ってくださる、日南地区生コン事業協同組

合様へのお礼に、部長と一緒に丸山生コンクリート工業にお邪魔しました。同組合様からは、

無くしたり壊れたりして着用していない児童生徒もいるのではないかとの問いがあり、そ

のような児童生徒にも再配布する旨のご提案をいただき、早速各学校に必要個数調査を行

ったところです。 

 午後は、教育委員会所管の事務事業について、外部評価等で懸案とされている事業につい

て二役との協議を行いました。 

 

・４月１９日、県都市教育長会議、市町村教育長連絡会議等終日会議が開催され、こちらも

新年度の役員や事業等が確認されました。 

 

・４月２０日、友好姉妹都市のポーツマス市から教師と生徒２４名が来日され、歓迎の交流

会が開催されました。 

 

・４月２２日、管内教育長会では、中部教育事務所内の教育長に所長及び副所長、総務課長、

推進課長から所管事項について説明がありました。 

 

・そして本日、市内校区の通学路点検を行い、この時間を迎えています。  

 

９ 前回の議事録承認 

第１４回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 平成３１年度の教育委員会施策について  

 

（倉元部長） 

（宮口課長） 

（黒木教育長） 

 

  学校教育課所管分について説明。 

  生涯学習課所管分について説明。 

  これについては、よろしいですか。 

では、教育委員会の施策については、以上で終わります。 
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１１ 報告  

（１）市議会定例会報告について（３月議会） 

    

（倉元部長） 

（黒木教育長） 

 

 

 

 

（﨑村委員） 

 

（黒木教育長） 

 

  市議会定例会報告について（３月議会）説明。 

  「モンスターペアレンツの実態は掌握しているか」という質問で

すが、各学校にアンケートを配って何件あるかという調査はしてい

ませんが、学校にあまりにも理不尽な要望や苦情がきた場合には積

極的に教育委員会が中に入って、学校と一緒に対応していますと答

弁をしました。 

  文科省からきていた児童虐待防止の対策というのは、大阪の事件

があったあとのですか。 

  そうです。その時は、ある一定期間中に学校に来ていない子ども

たちに直接あって、元気であることを確かめなさいという内容があ

ったので、個別訪問などをして全部調べたところ、その時には異常

はなかったです。 

  ただし、昨日ニュースが流れて、実際、教育委員会も関わりなが

ら、こども課、児相、学校と連携しながら対応してきました。 

  今後は、これからのことをしっかり見守る必要があるのではない

のかなということを、部長と担当者と確認をしたところでした。 

  ほかは、何かありませんか。 

 

 

（２）平成３１年度学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について 

倉元部長説明 

 

１２ その他 

（１）５月行事予定について 

第２回 教育委員会会議（定例） 

     ① 日時 平成 31 年 5 月 21 日（火）、午後 3時から 

   ② 場所 日南市役所・別館２階会議室 

（２）学校訪問について（６～１２月実施） 

                          

１３ 閉会 


